

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Riesenrad ist „Schatz der Filmkultur“

**Wien** – Seinen großen Auftritt hat das Wiener Riesenrad beim Höhepunkt des Filmklassikers „Der Dritte Mann“. Nun wurde das Wahrzeichen als sechster Ort in die Liste der „Schätze der europäischen Filmkultur“ der European Film Academy (EFA) aufgenommen. Am 9. Juni wird ein entsprechendes Emblem am Riesenrad enthüllt, teilte die Akademie des Österreichischen Films mit. In die Filmkulturliste wurden zuvor das Bergmancenter auf Faarö, das Eisenstein-Zentrum in Moskau, das Institut Lumière in Lyon, das Museum Il Mondo di Tonino Guerra in Pennabilli sowie die Potemkinsche Treppe in Odessa aufgenommen. (APA)